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Abstract (en)
The replacement seat consists of a rigid double-walled shell shaped to form a back (2) and a hinged base (6), the latter having a hole (5) with
an opening lid (3). The seat has a soft covering of an elastic and compressible material such as an elastomer, and its inner cavity has orifices for
circulating air, connected via a tube (9) to a warm air supply unit (7). The seat back has an aperture (11) to receive the raised lid, and in a variant
designed for public use the seat base can be counterweighted to raise it when not in use. Also claimed is a variant containing electrical resistances
to heat the seat instead of warm air.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte au domaine des articles sanitaires et plus précisément à un siège pour WC ergonomique et chauffant. L'invention concerne
donc un siège pour WC ergonomique et chauffant destiné à remplacer les lunettes de WC actuelles et conçu pour pallier au problème du manque
général de confort de ces dernières. Ce siège est constitué d'une coque rigide à double paroi, en deux parties (2, 6), ergonomique et chauffante,
ayant la forme générale d'un siège de voiture de type baquet, dont la surface supérieure (a, a') est recouverte d'un revêtement (19) de confort en
matière élastique, muni d'un couvercle (3), d'une cavité (20) intérieure et des trous de circulation d'air (13, 22). La coque est reliée par un tuyau
(9) de raccordement à une installation (7) qui injecte de l'air chaud dans ladite cavité (20) permettant ainsi le réchauffement de ladite coque. Le
dispositif est particulièrement destiné à équiper les cuvettes de WC existantes. <IMAGE>
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